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ATA DA 134a. SESSÃO, EM 20.12.2002 

Sessão Ordinária
%
As nove horas do dia vinte de dezembro do ano de dois mil e dois, nesta cidade do 
Recife, Capital do Estado de Pernambuco, presentes os Excelentíssimos 
Desembargadores: Antônio de Pádua Carneiro Camarotti Filho, Presidente; 
Manoel Rafael Neto, Vice-Presidente; Sérgio Marinho Falcão, Corregedor 
Regional Eleitoral; Ridalvo Costa; Leopoldo de Arruda Raposo; Gustavo Paes de 
Andrade; Célio Avelino de Andrade; e o Dr. Miécio Oscar Uchôa Cavalcanti 
Filho, Procurador Regional Eleitoral, comigo, Marcos Antônio Tavares de 
Albuquerque, Diretor Geral, foi aberta a sessão. Lida e aprovada a ata da sessão 
anterior, a Corte passou ao julgamento dos seguintes processos:

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 186 - Classe 13
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Eleitoral Célio Avelino
ASSUNTO: Encaminha Prestação de Contas referentes às eleições de 2002 
(Eleições Proporcionais - Deputado Federal)
REQUERENTE: SEVERINO DO RAMO FERNANDES DE MELO, candidato a 
Deputado Federal, pelo PDT - n° 1.236
Decisão: “À unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 291 - Classe 13 
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Eleitoral Célio Avelino 
ASSUNTO: Prestação de contas referente às eleições de 2002.
(Eleições proporcionais - deputado federal).
REQUERENTE: PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA, candidato a deputado federal, 
n° 1221.
Decisão: “À unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 302 - Classe 13 
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Eleitoral Célio Avelino 
ASSUNTO: Prestação de contas referente às eleições de 2002.
(Eleições proporcionais - deputado estadual).
REQUERENTE: JOSÉ ROBERTO TAVARES GADELHA, candidato a
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PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 312 - Classe 13 
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Eleitoral Célio Avelino 
ASSUNTO: Prestação de contas referente às eleições de 2002.
(Eleições proporcionais - deputado federal).
REQUERENTE: UBIRAJARA CORREIA DE ALMEIDA, candidato a deputado 
federal, n° 1201.
Decisão: “A unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 330 - Classe 13 
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Eleitoral Célio Avelino 
ASSUNTO: Prestação de contas referente às eleições de 2002.
(Eleições proporcionais - deputado federal).
REQUERENTE: EDIVALDO VALENTIN DA SILVA, candidato a deputado 
federal, n° 1233.
Decisão: “À unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 372 - Classe 13 
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Eleitoral Célio Avelino 
ASSUNTO: Prestação de contas referente às eleições de 2002.
(Eleições proporcionais - deputado estadual).
REQUERENTE: FERNANDO AUGUSTO CARNEIRO DE ALBUQUERQUE 
FERREIRA DA SILVA, candidato a deputado estadual, n° 17213.
Decisão: “À unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 378 - Classe 13 
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Eleitoral Célio Avelino 
ASSUNTO: Prestação de contas referente às eleições de 2002.
(Eleições proporcionais - deputado estadual).
REQUERENTE: MANOEL ÁLVARO DE MIRANDA NETO, candidato a 
deputado estadual, n° 17170.
Decisão: “À unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 444 - Classe 13 
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Eleitoral Célio Avelino 
ASSUNTO: Prestação de contas referente às eleições de 2002.
(Eleições proporcionais - deputado federal).
REQUERENTE: DAGOBERTO DA SILVA DANTAS, candidato a deputado 
federal, n° 1272.
Decisão: “À unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”
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ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Eleitoral Célio Avelino 
ASSUNTO: Prestação de contas referente às eleições de 2002.
(Eleições proporcionais - deputado estadual).
REQUERENTE: JOÃO GABRIEL DE SANTANA FILHO, candidato a deputado 
estadual, n° 12666.
Decisão: “A unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 550 - Classe 13 
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Eleitoral Célio Avelino 
ASSUNTO: Prestação de contas referente às eleições de 2002.
(Eleições proporcionais - deputado estadual).
REQUERENTE: JONAS MUNIZ DA SILVA, candidato a deputado estadual, n° 
12456.
Decisão: “A unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 551 - Classe 13 
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Eleitoral Célio Avelino 
ASSUNTO: Prestação de contas referente às eleições de 2002.
(Eleições proporcionais - deputado estadual).
REQUERENTE: JOSÉ INÁCIO CASSIANO DE SOUZA, candidato a deputado 
estadual, n° 12130.
Decisão: “A unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 571 - Classe 13 
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Eleitoral Célio Avelino 
ASSUNTO: Prestação de contas referente às eleições de 2002.
(Eleições proporcionais - deputado estadual).
REQUERENTE: PEDRO RICARDO DA SILVA, candidato a deputado estadual, 
n° 12580.
Decisão: “À unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 580 - Classe 13 
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Eleitoral Célio Avelino 
ASSUNTO: Prestação de contas referente às eleições de 2002.
(Eleições proporcionais - deputado estadual).
REQUERENTE: GABRIEL VASCONCELOS, candidato a deputado estadual, n° 
12120.
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RELATOR: Desembargador Eleitoral Célio Avelino 
ASSUNTO: Prestação de contas referente às eleições de 2002.
(Eleições proporcionais - deputado federal).
REQUERENTE: JONILTON MENDES DO NASCIMENTO, candidato a
deputado federal, n° 1235.*
Decisão: “A unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 630 - Classe 13 
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Eleitoral Célio Avelino
ASSUNTO: Encaminha Prestação de Contas referentes às eleições de 2002 
(Eleições Proporcionais - Deputado Estadual).
REQUERENTE: CRISTINA MARIA DA CRUZ DUTRA, candidato à Deputada 
Estadual, pelo PDT - n° 12.222
Decisão: “À unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 645 - Classe 13 
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Eleitoral Célio Avelino
ASSUNTO: Encaminha Prestação de Contas referentes às eleições de 2002 
(Eleições Proporcionais - Deputado Estadual).
REQUERENTE: JOSÉ DE SIQUEIRA SILVA, candidato à Deputado Estadual, 
pelo PTB - n° 14123
Decisão: “À unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 654 - Classe 13
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Manoel Rafael
ASSUNTO: Encaminha Prestação de Contas referentes às eleições de 
2002(Eleições Proporcionais - Deputado Federal).
REQUERENTE: MÁRIO ANTÔNIO MONTEIRO DOS SANTOS, candidato a 
Deputado Federal, pelo PHS - n° 3111
Decisão: “À unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 655 - Classe 13
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Manoel Rafael
ASSUNTO: Encaminha Prestação de Contas referentes às eleições de 
2002(Eleições Proporcionais - Deputado Estadual).
REQUERENTE: ADILSON JOSE DA SILVA, candidato a Deputado Estadual, 
pelo PHS- n° 31120
Decisão: “À unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”
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ASSUNTO: Encaminha Prestação de Contas referentes às eleições de 
2002(Eleições Proporcionais - Deputado Federal).
REQUERENTE: VALTER AUGUSTO DE OLIVEIRA, candidato a Deputado 
Federal, pelo PHS - n° 3133
Decisão: “A unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 657 - Classe 13
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Sérgio Falcão
ASSUNTO: Encaminha Prestação de Contas referentes às eleições de 
2002(Eleições Proporcionais - Deputado Estadual).
REQUERENTE: EDSON DOMINGUES RIBEIRO DA SILVA, candidato a
Deputado Estadual, pelo PDT - n° 12123 *
Decisão: “A unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 658 - Classe 13
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Sérgio Falcão
ASSUNTO: Encaminha Prestação de Contas referentes às eleições de 
2002(Eleições Proporcionais - Deputado Estadual).
REQUERENTE: JOÃO CORDEIRO SOBRINHO, candidato a Deputado 
Estadual, pelo PDT - n° 12155
Decisão: “A unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

PRESTAÇÃO DE CONTAS CANDIDATO N° 659 - Classe 13
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Sérgio Falcão
ASSUNTO: Encaminha Prestação de Contas referentes às eleições de 
2002(Eleições Proporcionais - Deputado Estadual).
REQUERENTE: ANTÔNIO GONÇALVES DA SILVA IRMÃO, candidato a
Deputado Estadual, pelo PTB - n° 14333
Decisão: “À unanimidade, aprovou-se a prestação de contas.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 10970 - Classe 1
ORIGEM: PARNAMIRIM - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a requisição dos seguintes servidores para servirem 
como Auxiliares de Cartório, até 30/11/2002: MARIA NEIDA NETO, a 
contar de 12/04/2002; ELIZÂNGELA FRAZÃO GRANJA MIRANDA, a 
contar de 11/07/2002; e APARECIDO LEONARDE DO CARMO, a contar 
de 15/07/2002.
REQUERENTE: DRA. JUÇARA LEILA DO RÊGO FIGUEIREDO, Juíza 
Eleitoral da 78a Zona - Pamamirim/ Terra Nova/PE.
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ORIGEM: CUSTÓDIA - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório EDNAGÉSIA SIMÃO DA SILVA.
REQUERENTE: DR. JOSÉ HENRIQUE COELHO DIAS DA SILVA, Juiz 
Eleitoral da 65a Zona - Custódia/PE.
Decisão: “A unanimidade, indeferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11024 - Classe 1
ORIGEM: LIMOEIRO - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência das Auxiliares de 
Cartório CLEONICE ARAÚJO MARINHO VASCONCELOS (Escrivã 
Eleitoral) e EDLEUZA CABRAL DE ARRUDA (Chefe de Cartório).
REQUERENTE: DR. JOSÉ CLAUDIONOR DA SILVA FILHO, Juiz Eleitoral 
da 103a Zona - Limoeiro/PE.
Decisão: “À unanimidade, indeferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11025 - Classe 1
ORIGEM: TIMBAÚBA - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório EDlLENE HELENA DE ALMEIDA COUTINHO.
REQUERENTE: DRA. MARIZA SILVA BORGES, Juíza Eleitoral da 36a Zona - 
Timbaúba/PE.
Decisão: “À unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11027 - Classe 1 
ORIGEM: INAJÁ - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório EDNA ALVES DE LIMA SANTOS (Escrivã Eleitoral).
REQUERENTE: DR. CLÁUDIO MÁRCIO PEREIRA DE LIMA, Juiz Eleitoral 
da 63a Zona - Inajá/ Manari/PE.
Decisão: “À unanimidade, indeferiu-se o pedido, determinando-se a 
devolução dos servidores excedentes às suas repartições de origem. ”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11029 - Classe 1 
ORIGEM: SÃO BENTO DO UNA - PE 
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência dos Auxiliares de 
Cartório BERNADETE CAVALCANTE VALENÇA (Escrivã Eleitoral) e 
DÁRIO LUIZ DA SILVA MANSO (Chefe de Cartório).
REQUERENTE: DR. GILVAN MACÊDO DOS SANTOS, Juiz Eleitoral da 52a
7 o _ Q õ n  D a n i - A  /~ \ T T n n / D C
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FEITO ADMINISTRATIVO N° 11031 - Classe 1
ORIGEM: JABOATÃO DOS GUARARAPES - PE 
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório ANA MARIA DE JESUS SANTOS (Escrivã Eleitoral).
REQUERENTE: DR. SEBASTIÃO DE SIQUEIRA SOUZA, Juiz Eleitoral da 
1 Ia Zona - Jaboatão do Guararapes/PE.
Decisão: “A unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11032 - Classe 1
ORIGEM: VERDEJANTE - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência do Auxiliar de 
Cartório VITAL LEÃO DE SÁ.
REQUERENTE: DR. HAILTON GONÇALVES DA SILVA, Juiz Eleitoral da 
114a Zona - Verdejante/PE.
Decisão: “À unanimidade, indeferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11033 - Classe 1
ORIGEM: FLORESTA - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência das Auxiliares de 
Cartório CÁSSIA CRISTINA MARTINS DO NASCIMENTO e MARIA 
JANEIDE XAVIER LEAL SILVA.
REQUERENTE: DR. EDILSON RODRIGUES MOURA, Juiz Eleitoral da 72a 
Zona - Floresta/ Carnaubeira da Penha/PE.
Decisão: “À unanimidade, indeferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11035 - Classe 1
ORIGEM: CARUARU - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório MARIA DE FÁTIMA HÓSTIO FLORÊNCIO (Escrivã Eleitoral).
REQUERENTE: DR. SÉRGIO PAULO RIBEIRO DA SILVA, Juiz Eleitoral da 
105a Zona - Caruaru/PE.
Decisão: “À unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11036 - Classe 1 
ORIGEM: CABO DE SANTO AGOSTINHO - PE 
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência das Auxiliares de 
Cartório LENI BASTOS DE FIGUEIREDO (Chefe de Cartório) e MARIA 
JOSÉ DE SOUZA FERREIRA (Escrivã Eleitoral).
REQUERENTE: DR. JÚLIO CÉSAR VASCONCELOS DE ALMEIDA, Juiz



8

1249
795

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11037 - Classe 1
ORIGEM: MARAIAL - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório MARISTELA CAVALCANTI ESTEVES BARROS (Chefe de 
Cartório).
REQUERENTE: DRA. MARIA DO CARMO DE MORAIS MELO, Juíza 
Eleitoral da 139a Zona - Maraial/Jaqueira/PE.
Decisão: “A unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11038 - Classe 1
ORIGEM: SANHARÓ - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório CLECINETE MARIA DE OLIVEIRA FREITAS.
REQUERENTE(S): DR. FELICIANO DA SILVA NILO, Juiz Eleitoral da 123a 
Zona - Sanharó/PE.
Decisão: “À unanimidade, indeferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11039 - Classe 1
ORIGEM: ITAMARACÁ - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório DÉBORA AMORIM DOS SANTOS (Escrivã Eleitoral).
REQUERENTE: DR. JOSÉ ROMERO MACIEL DE AQUINO, Juiz Eleitoral da 
131a Zona - Itamaracá/ Itapissuma/PE.
Decisão: “A unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11040 - Classe 1 
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência das Auxiliares de 
Cartório ANTÔNIA CLAUDECE VITURINO DE HOLANDA e MIRACY 
PEREIRA DE MELO.
REQUERENTE: DR. JOSÉ VALDIMIR DE OLIVEIRA CHAVES, Juiz 
Eleitoral da 5a Zona - Recife/PE.
Decisão: “À unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11041 - Classe 1
ORIGEM: AFRÂNIO - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência do Auxiliar de 
Cartório LUIZ EDUARDO RAMOS COELHO (Chefe de Cartório).
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Decisão: “À unanimidade, indeferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11042 - Classe 1 
ORIGEM: ITAMBÉ - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório JOELMA GUEDES DE OLIVEIRA HENRIQUE (Escrivã 
Eleitoral).
REQUERENTE: DR. SEVERINO BEZERRA DO NASCIMENTO, Juiz Eleitoral 
da 27a Zona - Itambé/ Camutanga/ Ferreiros/PE.
Decisão: “A unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11043 - Classe 1
ORIGEM: RIBEIRÃO - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência do Auxiliar de 
Cartório WELLITON JOSÉ LINS DA SILVA (Escrivão Eleitoral).
REQUERENTE: DR. ANTÔNIO CARLOS DOS SANTOS, Juiz Eleitoral da 28a 
Zona - Ribeirão/ Cortês/ PE.
Decisão: “À unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11044 - Classe 1 
ORIGEM: RECIFE - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório LÚCIA FIREMAN DUTRA.
REQUERENTE(S): DR. NIVALDO MULATINHO FILHO, Juiz Eleitoral da 7a
Zona - Recife/ PE.

*

Decisão: “A unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11045 - Classe 1
ORIGEM: CUSTÓDIA - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório CLEIDE NUNES QUEIROZ DE CARVALHO (Chefe de Cartório).
REQUERENTE: DR. JOSÉ HENRIQUE COELHO DIAS DA SILVA, Juiz 
Eleitoral da 65a Zona - Custódia/PE.
Decisão: “À unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11046 - Classe 1 
ORIGEM: BONITO - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório JACKELYNE ESTEVÃO WANDERLEY.
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Decisão: “À unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11047 - Classe 1 
ORIGEM: GOIANA - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório MARIA JOSÉ IRINEU DOS SANTOS (Chefe de Cartório).
REQUERENTE: DR. CARLOS ANTÔNIO ALVES DA SILVA, Juiz Eleitoral 
da 104a Zona - Goiana/PE.
Decisão: “A unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11048 - Classe 1
ORIGEM: PANELAS - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório SÔNIA MARIA GOMES DA SILVA (Chefe de Cartório).
REQUERENTE: DR. FRANCISCO JORGE DE FIGUEIREDO ALVES, Juiz 
Eleitoral da 49a Zona - Panelas/PE.
Decisão: “A unanimidade, indeferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11049 - Classe 1
ORIGEM: CARNAÍBA - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório RISOLEIDE DE SOUZA LIMA (Escrivã Eleitoral).
REQUERENTE: DR. ALEXANDRE SENA DE ALMEIDA, Juiz Eleitoral da 98a 
Zona - Camaíba/ Quixaba/PE.
Decisão: “A unanimidade, indeferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11050 - Classe 1
ORIGEM: VERTENTES - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório ROSA BARBOSA DE ANDRADE BEZERRA (Chefe de Cartório).
REQUERENTE: SOLON OTÁVIO DE FRANÇA, Juiz Eleitoral da 46a Zona - 
Vertentes/PE.
Decisão: “À unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11051 - Classe 1
ORIGEM: TORITAMA - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Comunica que o servidor REMERSON EDUARDO DE LIMA 
SILVA deixou de exercer a Chefia daquele Cartório desde 1711/2002 e foi
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REQUERENTE: DRA. INÊS MARIA DE ALBUQUERQUE ALVES, Juiz 
Eleitoral da 112a Zona - Toritama/PE.
Decisão: “À unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11052 - Classe 1
ORIGEM: BOM JARDIM - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório ELMA GOMES DA COSTA (Chefe de Cartório).
REQUERENTE: DR. GILDENOR EUDÓCIO DE ARAÚJO PIRES JÚNIOR, 
Juiz Eleitoral da 33a Zona - Bom Jardim/ Machados/PE.
Decisão: “À unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11053 - Classe 1
ORIGEM: CAMOCIM DE SÃO FÉLIX - PE 
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a exoneração de SEVERINA MARIA DE MELO da 
Chefia daquele Cartório, a partir de 30/11/2002; bem como, a requisição da 
servidora JANILMA MOURA E SILVA NEVES e designá-la para o referido 
encargo.
REQUERENTE: DR. ELSON ZOPELLARO MACHADO, Juiz Eleitoral da 132a
Zona - Camocim de São Félix/ Sairé/ PE.

*

Decisão: “A unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11054 - Classe 1
ORIGEM: SANHARÓ - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório ALDANIRA TEIXEIRA THORPE (Chefe de Cartório).
REQUERENTE: DR. FELICIANO DA SILVA NILO, Juiz Eleitoral da 123a 
Zona - Sanharó/PE
Decisão: “A unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11055 - Classe 1
ORIGEM: PAULISTA - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência do Auxiliar de 
Cartório FRANCISCO NAZÁRIO DE FREITAS.
REQUERENTE: DR. CARLOS GONÇALVES DE ANDRADE FILHO, Juiz 
Eleitoral da 12a Zona - Paulista/PE.
Decisão: “À unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11056 - Classe 1
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ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório EDNA LÚCIA DE LIMA MOURA.
REQUERENTE: DRA. WILKA PINTO VILELA CORREIA, Juíza Eleitoral da 
88a Zona - João Alfredo/ Salgadinho/PE.
Decisão: “À unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11057 - Classe 1 
ORIGEM: FLORES - PE
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência da Auxiliar de 
Cartório MARIA LÚCIA FRUTUOSO BARBOSA CAMPOS (Escrivã 
Eleitoral).
REQUERENTE: DR. CARLOS HUMBERTO INOJOSA GALINDO, Juiz
Eleitoral da 67a Zona - Flores/ Calumbi/PE.

*

Decisão: “A unanimidade, deferiu-se o pedido.”

FEITO ADMINISTRATIVO N° 11058 - Classe 1 
ORIGEM: JABOATÃO DOS GUARARAPES - PE 
RELATOR: Desembargador Antônio Camarotti
ASSUNTO: Solicita a renovação do prazo de permanência dos Auxiliares de 
Cartório MANOEL DE MOURA FILHO (Escrivão Eleitoral) e IVAN 
NUNES SEIXAS FILHO.
REQUERENTE: DR. ROBERTO CARNEIRO PEDROSA, Juiz Eleitoral da 101a 
Zona - Jaboatão dos Guararapes/PE.
Decisão: “A unanimidade, deferiu-se o pedido.”

Posteriormente, o Presidente apresentou a proposta de calendário para as sessões 
no mês de fevereiro de 2003. O Pleno, à unanimidade, aprovou as seguintes datas: 
04, 06, 11, 13, 18, 20, 25 e 27, sempre às dezessete horas e trinta minutos. Em 
seguida, o Des. Ridalvo Costa fez o seguinte comentário: “Sr. Presidente do 
egrégio Tribunal, já, pessoalmente, fiz chegar a Vossa Excelência as razões pelas 
quais eu não poderei comparecer ao encontro de Taquaritinga, em que o Tribunal 
tentará fazer uma avaliação das eleições passadas e se preparar para as futuras que 
virão. Entretanto, quero congratular-me com Vossa Excelência não apenas pelo 
evento, mas também pela homenagem que lhe será prestada pela Câmara 
Municipal, que lhe outorgará o título de cidadão. Por essas razões, Presidente, eu 
quero, mais uma vez, justificar minha ausência, mas também fazer as minhas 
congratulações por essa homenagem justa que lhe prestam. Eu sou uma pessoa 
que normalmente procuro desejar o bem a todos, porque vivo bem com a vida. 
Mas, essa época natalina me dá ensejo para expressar um voto de boas festas e de 
felicidade no próximo ano. Acredito que esta será a nossa última sessão do ano 
2002. Por isso, eu quero fazer essa manifestação explícita a Vossa Excelência, Sr. 
Presidente, aos Diretores do Tribunal, aos colegas do Pleno, à taquigrafia, que nos 
acompanha e a todos os servidores da Casa, que facilitam o desenvolvimento das
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desejo de que as festas sejam, no seio da família de cada um de nós, de plena 
alegria e sem nenhuma tristeza.” Posteriormente, o Presidente ofertou as seguintes 
palavras: “Eu gostaria de dizer em relação à Vossa Excelência uma frase muito 
simples, mas que retrata tudo que Vossa Excelência representa para o TRE. A 
frase é a seguinte: Vossa Excelência é muito querido aqui. Não é necessário dizer 
mais nada. Isso é suficiente para dizer o quanto Vossa Excelência é grande no 
apreço, na consideração, além do acervo de conhecimento jurídico e de 
experiência de que Vossa Excelência é detentor. Na realidade, a oportunidade é de 
desejar a todos Feliz Natal, Próspero Ano Novo. Lembrar que, há dois mil e dois 
anos atrás, nasceu um menino que veio com a missão de transformar o mundo 
num cenário de amor e paz e que, apesar de dois mil anos passados, nós não 
conseguimos ainda ver a sua palavra realmente obedecida, materializada, 
implantada, no coração dos homens. Sabemos, entretanto, que há um movimento 
cada vez maior no mundo no sentido de que haja realmente paz. Isso pode ser 
constatado, por exemplo, no grande número, no aumento do número de igrejas 
evangélicas, que pregam a palavra de Cristo; e, também, no seio da Igreja 
Católica, o aumento dos fiéis. Eu mesmo me impressiono muito quando vou 
almoçar num self service, onde geralmente almoço é comida mais light, melhor, 
porque realmente é um tempero muito bom, desse pequeno restaurante, e, 
sobretudo barato, e, ao dirigir-me para o restaurante, passo na frente da Igreja do 
Rosário dos Pretos, em pleno meio dia ou uma hora, está a Igreja cheia, com as 
pessoas a cantar e a rezar. E eu fico impressionado com isso, porque o momento é 
o pior possível. Nós temos um clima severo, de muito calor. E o momento em que 
todos estão com fome, e essas pessoas estão cantando e rezando na Igreja. Eu me 
impressiono com esse fato. Significa que de qualquer maneira o movimento 
cristão cresce, apesar de toda violência que nós estamos vendo nos dias atuais. 
Então, o momento é realmente de desejar amor e paz a todo mundo e saúde, 
juntamente com a família. Eu acho que saúde e paz são as duas coisas mais 
importantes para nós. Gostei também de ouvir o Des. Ridalvo fazer uma 
referência à taquigrafia. Eu já havia feito referência também a esse setor do 
Tribunal e até me pergunto porque é que o Setor de Taquigrafia do TRE funciona 
tão bem e o do Tribunal de Justiça funciona tão mal. Não sei a situação no 
Tribunal Regional Federal. Mas o serviço de taquigrafia daqui é excelente. E eu 
indago sempre por isso. Eu indago qual a razão disso, porque no caso do TJ, nós 
colocamos à disposição das taquígrafas gravadores, computadores etc, mas o 
serviço continua ruim. E eu já mantive conversa com elas, acredito que já tenha 
mantido com alguma das taquígrafas do TRE. É que essas profissionais, não no 
caso do TRE, mas essas profissionais em geral, não se aperceberam de que 
taquigrafia hoje não significa nada, mais nada, não tem nenhum valor como 
técnica, porque a tecnologia criou outros mecanismos de apreensão de dados que 
dispensam a taquigrafia. E preciso que elas se reciclem para oferecer um serviço 
diferenciado. Não adianta, embora tenham sido contratadas para isso, não adianta 
se preocupar muito com os sinais, embora eles sejam necessários para uma 
conferência, porque os outros dados são de uma eficiência muito maior. Nós 
temos, sem querer desmerecer o trabalho das meninas, até pprque eu sempre 
elogio taquígrafas daqui, mas nós temos a palavra de uma taqwgrafa que traduz
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uma série de sinais num papel rabiscado às pressas e temos uma fita gravada. 
Onde é que há mais segurança? Onde é que há mais veracidade factual? Na fita! 
Desde que não tenha havido montagem, é a fita que dá essa segurança. De forma 
que lá no TJ nós temos esse problema, esse grande problema. O pior, Des. 
Ridalvo, é que quando nós, de alguma maneira, intervimos numa discussão, até 
pela pressa que é necessária hoje para que os julgamentos sejam rápidos, nós não 
corrigimos a nossa intervenção. E quando eventualmente pegamos esse processo, 
vemos as barbaridades que dizem que nós havíamos dito. Porque quando nós 
recebemos o nosso processo, aquele processo no qual nós somos relator, nós 
corrigimos. Mas aqueles outros não. Então, é um problema. Realmente, o que 
dizem que nós dissemos e nós não dissemos constitui até uma nota dissonante e 
que nos ofende; ofende no sentido de ter uma atuação profissional não condizente 
com a capacidade que nós supomos que temos ao menos em parte. Além de outras 
coisas, por exemplo, eu não gostaria de fazer esse comentário, mas já que se 
começou a fazer... alguém dizer uma coisa no plenário, depois querer retirar das 
notas. As notas deixariam de ser o retrato da sessão. Uma vez eu, graças a Deus 
existe gravação, uma vez eu pedi a cópia da fita e fui cobrar depois. Eu disse: 
“não, eu quero a cópia fiel do que ocorreu; quando eu disser aqui no plenário que 
alguém...” e umr vez eu tive um problema e disse uma coisa da qual depois eu me 
arrependí, não deveria ter dito. Mas disse. E nessa hora eu afirmei: “quando eu 
disser alguma coisa contra alguém, ponha exatamente o que eu disse, porque eu 
digo assumindo o que faço; eu não vou negar não.” -  “Não, mas é porque aqui é 
praxe retirar.” Eu disse: “pois você vai colocar exatamente o que ocorreu, porque 
eu estou com a fita aqui e vou cobrar.” Então foi feita a alteração para manter a 
originalidade das notas. Mas, para terminar, em relação a Taquaritinga, a 
homenagem é mais ao TRE do que a mim. Na realidade, isso está sendo feito, a 
concessão desse título é em face da minha condição de Presidente do TRE. Então 
essa homenagem é mais ao TRE do que a mim. O encontro é feito com servidores 
do Tribunal: secretários, coordenadores, exatamente as pessoas encarregadas de 
fazer as eleições, que vão se reunir em grupos de trabalho e vão avaliar o que nós 
fizemos de positivo e também aquilo que eventualmente tenhamos feito 
negativamente, para que o Tribunal corrija um eventual erro que tenha cometido. 
Então essa é a razão do nosso encontro. Já que nós tínhamos feito um encontro em 
Gravatá com os juizes, resolvemos fazer o último do ano exatamente com os 
servidores para uma apreciação dos trabalhos realizado nas últimas eleições.” Em 
seguida, usou da palavra o Des. Leopoldo Raposo: “Vossa Excelência estava 
falando sobre o serviço de Taquigrafia. Na verdade, o serviço de Taquigrafia aqui 
do TRE é realmente diferenciado, é de uma competência extrema. Muitas vezes, 
eu não digo que isso aconteça, o que eu ia dizer, com relação ao Tribunal de 
Justiça, com relação ao serviço de taquigrafia do Tribunal de Justiça, se diz que, 
alhures, há um retardamento da conclusão do serviço de taquigrafia com relação a 
determinados processos por fatores exógenos. Infelizmente, ressalto que isso, não 
estou contextualizando, ou seja, não estou vinculando essas referências, esses 
comentários ao Tribunal de Justiça, mas há quem diga que alhures acontece isso.
Então, a muito interessante que efetivamente todo o serviço 
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dedicação das taquígrafas deste Tribunal. Eu digo isso, porque nós já tivemos a 
oportunidade, inclusive, certa vez eu pedi vista com as notas taquigráficas e gerou 
um debate aqui. Debate esse que foi inócuo, porque no outro dia já estavam as 
notas taquigráficas perfeitas, prontas. Então, na verdade, merecem elogios e todas 
as nossas melhores homenagens as taquígrafas e os funcionários em geral desta 
Casa. Eu aproveito a oportunidade também para desejar a todos muitas felicidades 
natalinas e prosperidade no ano novo, e desejamos que tenhamos, no próximo ano, 
dias de melhores felicidades. São os meus votos, Presidente.” Finalizando, o 
Presidente afirmou: “Eu gostaria de fazer uma referência também ao serviço de 
taquigrafia da Assembléia Legislativa: É excelente. Eu mantive um contato com a 
Assembléia por conta daquele movimento para aprovação de uma Lei, em que 
havia uma parte do Tribunal que aceitava e outra parte que não aceitava e que 
tirava algumas vantagens dos Juizes e eu fui defender, exatamente, a não 
aprovação dessa Lei. Por duas vezes, eu usei da palavra na Comissão de 
Constituição e Justiça da Assembléia e depois verifiquei a perfeição do serviço de 
taquigrafia. Ali é realmente excelente. Para terminar, eu queria propor, como isso 
tem ocorrido aqui em relação a outros servidores, um voto de pesar pelo 
falecimento de Cyro Soares de Santana, cunhado da servidora Ridalva Marques de 
Santana, do meu gabinete. Sei que foi um falecimento repentino, e que o falecido 
exercia a sua profissão de músico na Orquestra Sinfônica, tocava violino. E a 
nossa colega Ridalva, servidora requisitada, vai deixar de ir para o encontro em 
Taquaritinga, exatamente, em função do falecimento do cunhado. O sepultamento 
deve ocorrer eml data de hoje. Então o meu voto é no sentido de manifestar o
nosso pesar e co: 
aqui anteriormer 
Nada mais ha

tunicar a família, como tem ocorrido em relação a todos os casos 
Tribúíiató unanimidade, aprovou a proposição, 

foi encerrada a sessão. E, para constar, eu, 
lavrei a presente ata que, lida e
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